EOU & Document généré le 20/06/2025 depuis l'adresse https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/une-methode-pour-
mettre-en-evidence-la-trophie-de-l-eau-et-la-pollution-organique-avec-les-macrophyt0.
Biodiversite

Portail documentaire partenarial

Une méthode pour mettre en évidence la trophie de I'eau et la pollution organique
avec les macrophytes : I'Indice Biologique Macrophytique en Riviére (IBMR) -
Application a différents types de rivieres et de pollutions

After a preliminary attempt to assess water quality using macrophytes , new proposals of indices (species scores, coefficient of ecological
amplitude and cover classes) are presented, involving only true aquatic macrophytes. The method is applied to two rivers, an acidic lowland river
and an alkaline mountain river . Practical interests are discussed for the Water Framework Directive. / A la suite d'un premier essai pour estimer
la qualité de I'eau avec les macrophytes, de nouvelles propositions d'indices (cotes spécifiques, coefficient d'euryécie-sténoécie, classes de
recouvrement) sont présentées avec les macrophytes strictement aquatiques. La méthode est appliquée a deux rivieres, acide et de plaine
d'une part, calcaire et montagnarde d'autre part. Les intéréts pratiques sont discutés en regard des besoins de la Directive Cadre Européenne
sur I'Eau.
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